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平成２９年２月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質 問 要 旨 

１ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 職員の定数につ

いて 

 

①定数と実際の人員について。 

②臨時職員の位置付けについて。 

③時間外は昨年と比較してどういう状況か。 

④人材の確保は市民サービスにつながるか。 

２ 公文書の保管に

ついて 

①水害で被災した公文書の現状は。 

②書庫の建設計画について。 

③他施設との連携はあるか。 

２ １０番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 避難所設置と東

海原子力発電所か

ら３０キロ圏内（Ｕ

ＰＺ）の広域避難計

画の常総市におけ

る策定について 

①茨城県が示している広域避難計画の１６，０００人

の常総市における避難場所及び人数の割り振りや

職員の配置，物資・機材の確保，ボランティアの受

け入れや避難所運営のあり方について。 

②防災の拠点となるような複合的施設をつくる考え

はあるか尋ねる。 

３ ８番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 広域の一元化に

ついて（消防） 

①水害時の常総広域消防と西南広域消防の活動を確

認したか。 

②水害によって，一元化されていない消防の問題点を

見い出せたか。 

③一つの自治体に，同じ目的を持った消防組織が，

別々の指揮命令系統で行動するのは，さまざまなロ

スと組織の弱体化につながるのではないか。 

④市長は，防災先進都市を目指す中で，広域市町村圏

事務組合の副管理者として，広域消防の一元化と消

防団の組織体系（水海道，石下）の統一に早急に着

手すべきだと思うがいかがか。 

４ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 被災者支援につ

いて 

①災害弔慰金・災害障害見舞金の認定審査を被災者の

思いに寄り添って行うことを求める。 

②医療費及び介護利用料の被災者免除制度を改めて

つくる必要があると思うがどう考えるか。 

③被災者生活支援金と生活保護費との違いについて

説明を求める。 

２ 就学援助費の支

給について 

①新入学児童に対する入学準備費用の前倒し支給で，

本来の目的に沿うようにすべきと考えるがどうか。 

３ 公共交通の充実

について 

①市民の足としての小型バスの運行を求める。 
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５ ３番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１ 安心安全な通学

路のための対策に

ついて 

①通学路の定義とはどのようなものか。 

②「交通安全プログラム」の内容はどのようなものか。 

③「合同点検」の参加団体と活動の内容について伺う。 

④活動によって抽出された危険箇所は何カ所ぐらい

あり，どのような危険があるか。 

⑤抽出された危険箇所への対応や対策について伺う。 

⑥通学路専用の予算枠の確保はできないか。 

２ 平成２８年８月

定例会議時の質問

の進捗状況につい

て 

①青少年の家に対する次年度の計画はあるか。 

６ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市独自支援

策「常総市地域の輪

（絆）再生補助金」

について尋ねる 

①内容の詳細を尋ねる。 

②今後の支援活動について市長に尋ねる。 

２ 中三坂集会所の

床の補修について

尋ねる 

①豪雨災害による被害と思われるが，担当課としての

考えと対応を尋ねる。 

②市長の考えを尋ねる。 

７ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 災害問題につい

て 

①現在，災害支援制度は，被災者・住民がおし進める

本流と為政者（権力者）の逆流がある。神達市長は

今回の市独自の制度をつくるにあたって，どうこの

流れに決着をつけたのか。（逆流とは，①公平性の

確保，②私的財産形成に税金を使わない，③見舞金

の範囲である。） 

②水害に常総基準の確立を。 

③越水しても破堤しない堤防について，鬼怒川下流改

修維持期成同盟会が２月１６日に国土交通省に要

望した中身は。 

２ 市役所パート・嘱

託職員の待遇改善

について 

①他県，他市に比べて低い水準である。官製ワーキン

グプアをなくするにはどうするか。（つくば市は今

年，民間の保育士に３万円（月）の上乗せをすると

いうが。） 

３ ソーラー発電規

制条例について 

①条例化の考えは。 
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８ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市の環境行政（公

害対策）について 

①大気汚染について 

②水質汚濁について 

 (1)産業系排水対策 

 (2)家庭雑排水対策 

③騒音・振動について 

 (1)騒音について 

 (2)振動について 

２ 保険（傷害保険

等）に対する取り組

みについて 

①市が現在加入している保険について。 

②ボランティア保険について。 

③災害関連保険について。 

９ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 防災計画の策定

について 

①水害より１年半が経過したが，どうなっているか。 

２ 高齢者の免許返

納について 

①免許返納後のフォローを考えているか。 

１０ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 大規模火災時の

消防体制について

（糸魚川の事例に

よる） 

①糸魚川の火災のような瞬時に延焼を及ぼす大規模

火災に対して，消防体制の最大動員数（常備消防・

広域連携・消防団等すべて含む），動員までの過程、

時間などの「備え」を尋ねる。 

１１ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 広域での産婦人

科診療の開設につ

いて 

 

１２ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 石下総合福祉セ

ンター周辺整備計

画について 

①地域交流センターを含めた今後の周辺整備計画に

ついて。 

②地域交流センター稼働率向上への計画は。 

③圏央道開通に伴い周辺整備を拡充し，地域交流セン

ターを常総市のシンボルとして，歴史，名，物産品

をアピールし，地域活性化の推進を。 

２ 国民健康保険税

の今後の推移につ

いて 

①予防計画の推進について。 

②広域化後の保険税額は。 

③健康増進者への報奨制度について。（例えば商品券

等） 
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１３ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 幼児教育支援政

策について 

①現在の待機児童数を問う。 

②公立及び民間教育保育施設の処遇改善について伺

う。 

③常総市の幼児教育支援政策について問う。 

１４ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 高齢者の生活支

援について 

①高齢者，独居老人などの生活支援への取り組みにつ

いて。 

②LED照明への切り替えについて。 

２ 市長公約の実現

に向けての取り組

みについて 

①現在の取り組み状況は。（特に有料道路の問題につ

いて） 

１５ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 常総市の観光施

策について 

①当市の観光地の掘りおこし，今後のＰＲ等につい

て。 

１６ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ ふるさと納税と

返礼品競争による

諸問題について 

①当市の２０１１年（平成２３年）から２０１６年（平

成２８年）までの納税額と件数及び返礼品額は納税

額の何％程度か。 

②常総市の増収額と他市町村への納税による税の増

減額について。 

③激化する返礼競争と今後の課題，考えについて。 

２ 市立学校適正配

置審議会の答申（平

成２２年８月）と教

育委員会としての

見解，少子化の進む

今後について 

①当審議会は適正配置，規模，通学区域の考えについ

て，平成２０年１０月から平成２２年８月まで１１

回に及ぶ審議会で答申，これまで６年半もの年月を

過ぎ，何事の話題もなく現在に至っている。 

②近隣市の適正配置等実施された学校の現状。 

③当時，審議会は２５名の委員で１回の会議時間は２

時間以上３時間に及ぶ長時間の会議で結論を出し

ながら，何事もなく至っていることは問題である。 

３ 小中学校教職員

の長時間勤務の現

状と改善策につい

て 

①定時での勤務時間，小中学校で大規模校と小規模校

での勤務時間の現状。 

②他市町村との勤務時間の状況。 

③県の教育委員会からの改善指導は。 

 民間企業の超過勤務で事件が発生。その後，勤務時

間については厳しく指導があるとされている。教育

界も同様と思うがどうか。 
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１７ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ ＩＴ化と情報発

信について 

①当市におけるＩＴ化の現状について問う。 

②常総市地域情報化計画の中で，アプリ等についても

検討されたと思うが，現在の進捗状況を問う。 

 


